

6D ENJOY HAINAN HAIHUA (YH)

4 Apr 2024 - 9 Apr 2024



[See Itinerary Detail](#)

1 JAKARTA - SANYA(*JT2781 CGK-SYX 20.45 – 02.00*)

Pada hari ini, kita akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk terbang menuju kota **Sanya**. Sesampainya di Sanya, kita akan dijemput menggunakan bus dan menuju hotel untuk beristirahat.

2 SANYA

Setelah makan pagi selesai, kita akan memulai tour dengan mengunjungi **Kawasan Pariwisata Dadonghai**, simbol dari Sanya dan dinobatkan sebagai salah satu dari "Empat Puluh Pemandangan Terbaik di China" oleh Administrasi Pariwisata Nasional. Selanjutnya, Melewati **The Mansion and the Crown of Beauty** dan menuju **Taman Gunung Lu Hui Tou** (termasuk penggunaan mobil listrik). Di atas bukit ini, terdapat patung batu Rusa raksasa setinggi 12 meter, panjang 9 meter, dan lebar 4,9 meter yang diukir berdasarkan cerita rakyat. Karena hal ini, Sanya juga dikenal sebagai "Kota Rusa". Toko wajib: Bamboo.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

3 SANYA – DANZHOU

Hari ini Anda akan diantar menuju **Tianya Haijiao Scenic Area** (tidak termasuk mobil listrik). Di pantai tempat wisata ini, ada banyak batu kapur besar dengan patung-patung terukir. Selanjutnya, mengunjungi **Nanshan Buddhist Cultural Park** (tidak termasuk mobil listrik) dan **Guan Yin of the South Sea**, adalah taman yang memamerkan budaya tradisional Buddha China yang kaya akan ajaran filosofis yang dalam, mampu menyemangati pikiran dan membimbing hidup manusia. **Kuil Nanshan** yang paling terkenal adalah Guan Yin yang setinggi 108 meter menciptakan rekor tertinggi di dunia. Setelah itu diantar ke Danzhou untuk beristirahat. Toko wajib: Fish oil.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**



4 DANZHOU

Setelah makan pagi, kita akan diajak untuk explore **Haihua Island** (free time). Di sini kita dapat mengunjungi **Ocean Fairyland** (tidak termasuk ticket) melihat Polar Bear, Beluga whales, sea lions, dan lain-lain. Anda juga dapat mencicipi kuliner local di Haihua Island snack street. Toko wajib: Latex Shop.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**

5 DANZHOU - SANYA

Setelah makan pagi, kita akan menuju **Dongpo Academy**, yang merupakan Academy yang dibangun pada tahun 1098 untuk memperingati Tokoh Sastra Song Dinasti Su Dongpo yang diasingkan disini. Kembali menuju Sanya untuk makan malam, kami akan mengantar Anda ke bandara untuk penerbangan kembali ke rumah. Toko wajib: Herb Shop.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

6 SANYA - JAKARTA (JT2780 SYX-CGK 03.00 – 06.15)

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
7,890,000	7,890,000	2,000,000	7,890,000	7,690,000	2,900,000	1%	-	-	430,000

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

• Ticket pesawat udara p.p. kelas ekonomi (non-endorsable, non-refundable & nonreroutable berdasarkan harga group / promosi) dengan pesawat Lion Air Charter Flight. • Airport tax International, fuel surcharge, dan tax lainnya (dapat berubah sewaktu-waktu). • Penginapan di hotel berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing) • Acara tour, transportasi dan makan sesuai yang tercantum dalam acara perjalanan. (B–Makan Pagi; L–Makan Siang; D–Makan Malam). • Berat maksimum sebesar 15 kg untuk 1 bagasi atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan; dan berat maksimum 5 kg untuk 1 handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan. • Air Mineral 1 botol per orang per hari. • Asuransi perjalanan Group (usia bertanggung maksimal 69 tahun) • Kunjungan 4x Toko Wajib : Bamboo, Fish Oil, Kesehatan, Silk/Latex • Tour Leader dari Indonesia

BIAYA TIDAK TERMASUK

• Biaya dokumen perjalanan seperti: paspor, entry permit, dll. • Pengeluaran pribadi seperti : telepon, room service, laundry, mini bar, tambahan makanan dan minuman serta pengeluaran lainnya. • Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 15 kg), Biaya bea masuk yang dikenakan oleh duane di Jakarta maupun di negara yang dikunjungi. • Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri. • Travelling bag. • Tour tambahan (Optional Tour) yang mungkin diadakan selama perjalanan (harga perkiraan). a. Sanya Romantic Show : RMB 350/pax b. Sanya Night Cruise : RMB 200/pax c. Yalong Bay Tropical Paradise Forest Park (inc battery car + glass bridge) : RMB 350/pax d. Luxury Yatch at Dadong Bay : RMB 250/pax e. Haitang Bay Atlantis C Show : RMB 280/pax f. Haitang Bay Fishing Village : RMB 200/pax

SYARAT DAN KETENTUAN

1. Harga berdasarkan 20 Peserta Dewasa + 1 Tour Leader.
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. No meals on board.
4. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
5. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta sesuai yang tercantum dibagian harga tersebut di atas.
6. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
7. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
8. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
 - o Setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)
 - o 20 - 10 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour

- o 9 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour Dengan membayar uang tanda jadi / uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas. Syarat & Kondisi Tour selengkapnya berlaku sesuai dengan yang tertera di dalam brosur program tour / website. Pembayaran Tour :
- o Full payment pada saat pendaftaran.
- o Biaya tour tidak dapat dikembalikan, jika ada pembatalan dari pihak tamu.

Kunjungan 4x Toko Wajib : Bamboo, Fish Oil, Kesehatan, Silk/Latex